

ABSTRAK

Sri Rahayu Suleman.2012.Pengaruh Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah Terhadap Efektifitas Pengelolaan Sekolah SMK Negeri Kabupaten Gorontalo.Skripsi.Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo.Pembimbing I Drs. H. M. Polingapo, S.Sos.M.Pd, dan Pembimbing II Intan Abdul Razak, S.Ag.M.Pd.

Tujuan dari penelitian ini untuk melihat Pengaruh Kompetensi Manajerial Kepala sekolah Terhadap Efektifitas Pengelolaan Sekolah SMK Negeri kabupaten Gorontalo. Penelitian ini terdapat dua variabel yaitu variabel X (Kompetensi Manajerial Kepala Sekolah) variabel y (Efektifitas Pengelolaan Sekolah). Tehnik yang digunakan dalam pengumpulan data adalah tehnik koesioner yang berisi aspek - aspek kedua variabel tersebut,Data yang telah dikumpulkan dapat disimpulkan bahwa kedua variabel memiliki hubungan signifikan. Dan hasil perhitungan diperoleh suatu persamaan regresi yaitu persamaan regresi Y atas X, didapatkan persamaan regresi $16,57 + 0,75X$. Hal ini berarti setiap terjadi perubahan sebesar 1 (satu) unit pada variabel X (kompetensi manajerial kepala sekolah).

Dan hasil uji keberartian koefisien korelasi. Dari hasil perhitungan tersebut diperoleh $t_{hitung} = 8,54$ sedangkan dari daftar diperoleh $t_{(0,99)(83)} = 2,64$ dan $t_{(0,95)(83)} = 1,99$. Oleh karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ dan t_{hitung} tidak berada pada daerah penolakan H_0 maka hipotesis H_0 terima dan H_a ditolak sehingga dapat disimpulkan bahwa penelitian ini benar-benar signifikan.

Berdasarkan hasil analisis data tersebut diatas,maka dapat ditarik kesimpulan bahwa Hipotesis yang berbunyi: Terdapat pengaruh antara Kompetensi Manajerial kepala Sekolah Terhadap Efektifitas Pengelolaan Sekolah SMK Negeri 1 Pulubala Kabupaten Gorontalo dapat diterima. Dengan melihat tingkat kontribusi variabel X terhadap variabel Y sebesar 50% maka hal ini menunjukkan bahwa masih 50% variasi yang terjadi pada Efektifitas Pengelolaan Sekolah di Sekolah SMK Negeri 1 Pulubala dapat dipengaruhi oleh faktor-faktor lain.

Kata kunci : kompetensi manajerial kepala sekolah,efektifitas pengelolaan sekolah